

## Protokoll zur FSR-Sitzung vom 28.06.2021

Sitzungsleitung: Jannusch Bigge | Protokoll: Niklas Kreer, Anita Fritzsche

Sitzungsbeginn: 18:46 | Sitzungsende: 19:10

**Anwesende:** Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Emmanuel Diehl, Jonas Gaffke, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Jasmin Dettelbach, Marco Lehner, Niklas Kreer

**Entschuldigt Fehlende:** Franz Rodestock

**Unentschuldigt Fehlende:** Dharshan Barkur, Lokesh Kumar

**Ruhende:** Daniel Hilgenberg, Robert Gloeckner, Teodora Ivoniciu

**Gäste:** Matthias Stuhlbein, Robert Peine

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 10 von 14 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

### 1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Es gibt nichts zu beanstanden, das Protokoll vom 21.06.2021 wird bestätigt.

### 2. Berichte der Ämter

#### Sprecher\_innen

Emmanuel berichtet, dass die neue Geschäftsordnung beim StuRa eingereicht wurde. Robert P. hat ihm dabei geholfen.

*[Benjamin Klahn erscheint zur Sitzung]*

#### Struktur

Es gibt wieder Panzertape im Büro.

#### Finanzer\_innen

##### Admins

Aktuell werden alte Mailinglisten migriert. Die Admins fragen, was mit den alten ungenutzten Mailinglisten @ifsr.de passieren soll. Es gibt den Vorschlag, eine Alumni-Mailingliste einzuführen, in die die alten Seminargruppen-Listen überführt werden. Emmanuel wirft ein, dass die Leute mit Unimail eingetragen sind. Jakob K. merkt an, dass die toten E-Mails alle entfernt werden. Für das neue Mailinglisten-System Postorius muss ggf. die Datenschutzerklärung angepasst werden, damit Social Logins rechtlich nutzbar sind. Jakob K. schlägt vor Herr Syckor, den Datenschutzbeauftragten der TU Dresden nach Rat zu fragen. Die fsr@ifsr.de Mailingliste wird heute Nacht migriert.

### 3. Berichte der Arbeitsgruppen

#### AG Lehre

Die StuKo findet am 12 Juli statt.

#### AG Nachhaltigkeit

**AG Öffentlichkeitsarbeit**

Es wird ein Gewinnspiel für die ehemaligen Erstis aus 2020 geben, um die verbleibenden 42 Rucksäcke loszuwerden. Dafür müssen sie Haikus mit Informatikbezug einreichen. Das Deutschlandstipendium wird beworben. Die Bachelor-How-To- und Nebenfach-Vorträge werden demnächst beworben.

**4. Berichte aus den Gremien****StuRa Sondersitzung vom 24.06.2021**

Die Vor- und Nachteile der direkten Wahl der Senator\_innen wurden weiter diskutiert. Die studentischen Senatoren waren ebenfalls anwesend. Die FSRe haben alle ihre Meinung geäußert. Ein Großteil hat sich dagegen entschieden, das Wahlrecht zu entziehen. Es soll in Zukunft bessere Info-Veranstaltungen zu den Wahlen geben. Unter allen Studierenden soll es eine Umfrage geben, ob diese den Senat wählen wollen. Diese Umfrage soll nach hohen wissenschaftlichen Standards erarbeitet werden, um eine gewisse Aussagekraft zu ermöglichen.

*[Emmanuel Diehl verlässt die Sitzung]*

**5. Stand der Veranstaltungen**

Es sollte ein Newsletter geschrieben werden. Dort sollen auch das Bachelor-How-To und die Nebenfachvorstellung beworben werden. Es werden noch Menschen gesucht, die die ihre Nebenfächer vorstellen. Sollten sich keine finden, müssen die Lehrstühle demnächst angefragt werden.

**6. Deckenkiste**

Frau Kapplusch hält die Deckenkiste nicht für problematisch, sieht aber keine Möglichkeit für Studierende, sich im näheren Umfeld der Fakultät hinzusetzen. Die Grünflächen vor der Fakultät können aufgrund der Feuerwehr-Zufahrt nicht genutzt werden. Anita bittet um Hinweise, wo man sich stattdessen hinsetzen kann. Die alte Kiste ist noch nicht wieder aufgetaucht, es hat sich aber auch noch niemand gekümmert. Es wurde überlegt ein Schild an die zukünftige Kiste anzubringen, wo Leute sich nicht hinsetzen dürfen. Für die Anschaffung der Kiste soll Entwicklerheld angefragt werden, da der FSR noch ein Gewinn bei ihnen offen hat für genau solche Anschaffungen.

**7. Sonstiges**

Das "PrüfungsamtSchild am FSR-Büro ist noch immer mit Panzerband überklebt. Frau Kapplusch antwortet weiterhin nicht auf E-Mails, ob dieses Schild ausgetauscht werden kann. Da die jetzige Lösung nicht wirklich schön ist, aber nötig, da der FSR Fristpost für das Prüfungsamt bereits mehrfach erhalten hat, wird sie dennoch angewandt und gehofft, dass Frau Kapplusch bei Gelegenheit es selber wahrnimmt und daher ein Austausch anregt.

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:10 Uhr.

---

Sitzungsleitung

---

Protokoll